

ぱれっと訪問看護
リハビリステーション



2022.6/1 足立区綾瀬
NEW OPEN

江戸川区本店の「ぱれっと訪問看護リハビリステーション」が足立区綾瀬に2店舗目の拠点をOPENします！
昨年OPENの綾瀬サテライトに続き足立区二店舗目の「ちやいるど」は小児特化型の訪問看護ステーションです。

特徴

- 利用者様に対してもスタッフに対しても個々の共感力が高い人材が揃っています。
- 24時間365日 緊急対応が迅速に行える状態を維持して運営しています。
- 予測した予防リハビリが得意です。
- 訪問診療Drとの連携を強化しています。
- 小児リハビリ、発達障害ケア、不登校支援実施しています。(保護者様のご相談も受付中)
- 精神科訪問看護経験豊富なスタッフが多数常駐しています。

ご挨拶

志手さやか

看護師・所長



この度、ぱれっとちやいるどの立ち上げに際し、小児の分野を拡大することとなりました。医療的ケアを必要とするお子様や発達への不安を抱える親御様など、ご家族の皆様を支えていけたらと思っています。優しく寄り添えるステーションを心がけて、ご利用者様の生活を支えさせて頂ければと思っています。